

Monatsschr Kinderheilkd 2019 · 167:1165–1166
<https://doi.org/10.1007/s00112-019-00812-y>
Online publiziert: 20. November 2019
© Springer Medizin Verlag GmbH, ein Teil von
Springer Nature 2019



D. Nadal^{1,2} · R. Berner³

¹ Experimentelle Infektiologie und Krebsforschung, Universitäts-Kinderspital Zürich, Zürich, Schweiz

² Universität Zurich, Zurich, Schweiz

³ Klinik und Poliklinik für Kinder- und Jugendmedizin, Universitätsklinikum Carl Gustav Carus, TU Dresden, Dresden, Deutschland

Erratum zu: Fieber ohne Fokus beim jungen Säugling

Erratum zu:

Monatsschr Kinderheilkd 2019

<https://doi.org/10.1007/s00112-019-00767-0>

In Tabelle 5 (Diagnostisches Vorgehen bei jungen Säuglingen im Alter ≤ 90 Tage mit Fieber ohne Fokus (FOF), S. 937) hat sich ein Fehler eingeschlichen.

Dort ist unter „Körperliche Untersuchung“ bei „Vitalzeichen“ der systolische Blutdruck mit 70–10 mm Hg angegeben.

Abgesehen davon, dass die Obergrenze höher sein sollte als die Untergrenze, kann der systolische Blutdruck bei einem 3 Monate alten Kind natürlich nicht bei 10 mm Hg liegen.

Gemeint ist ein systolischer Blutdruck von 70–100 mm Hg

Wir bitten diesen Fehler zu entschuldigen und die korrekte Angabe zu berücksichtigen.

Korrespondenzadresse

Prof. Dr. D. Nadal

Experimentelle Infektiologie und Krebsforschung, Universitäts-Kinderspital Zürich
August Forel Str. 1, 8008 Zürich, Schweiz
david.nadal@uzh.ch

Die Online-Version des Originalartikels ist unter
<https://doi.org/10.1007/s00112-019-00767-0>
zu finden.

Hier steht eine Anzeige.

